



DusSteinmann gibt sich umweltbewusst

Innerhalb der letzten rund 18 Monaten konnte die im luzernischen Ettiswil ansässige DusSteinmann Transport AG gleich vier neue Euro 5 Scania in Betrieb nehmen. Bereits seit 1975 betrieb die damalige Gebr. Duss Transport AG ihre regionalen und nationalen Transporte für jegliche Art von Transportgütern. Im Jahre 1963 gründete Franz Steinmann die Firma Steinmann Transporte, welche dann im Jahr 1999 von seinem Sohn Thomas übernommen und heute noch in zweiter Generation weitergeführt wird. Seit Januar 2003 sind die beiden Innerschweizer Transportunternehmen unter dem neuen Firmennamen DusSteinmann Transport AG zusammengeführt. Als Hoflieferant für die Brücken, egal ob offen oder geschlossen, gilt die Firma Lanz + Marti AG in Sursee. Drei der vier Kranfahrzeuge verfügen über einen Palfinger PK 16502 Kran und das vierte Fahrzeug über einen etwas leistungsstärkeren PK 23002 Ladekran. eka